



PULSO POLÍTICO

**VEN DÉBIL A DELFINA EN
EDOMEX Y LA ARROPAN**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Tan débil deben ver en Palacio Nacional y en Morena a Delfina Gómez como candidata al gobierno del Estado de México, que decidieron arroparla a tal grado que quienes aspiraron a la postulación, recibieron instrucciones de sumarse a su campaña, uno de ellos, el senador Higinio Martínez, ya lo hizo, y el otro, Horacio Duarte, quien ayer en plena mañana, tras presentar un informe de su labor al frente de la Agencia Nacional de Aduanas, presentó su renuncia y anunció sin recato: "Voy a la batalla maestra".

Y, sí, se sumará a la campaña de "la maestra Delfina", la exsecretaria de Educación Pública, que por segunda ocasión consecutiva competirá por ese cargo, que en la elección anterior ganó, clara y rotundamente, el priista Alfredo Del Mazo, con todo y que el entonces candidato presidencial morenista, López Obrador, la acompañó a diversos actos de campaña, esperanzados ambos en que la exalcaldesa de Texcoco, llegaría al palacio de gobierno de Toluca.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Por fin, México fue congruente con sus principios de política exterior, que en este sexenio han ido arrumbando: ayer votó a favor de la resolución de la ONU, que condenó los "referendos ilegales" en cuatro regiones de Ucrania, por parte del gobierno de Rusia, que encabeza el "nuevo y cercano amigo" de la 4T, Vladimir Putin.

La mezcla de figuras políticas, empresariales y de otros sectores, así como de organizaciones e intereses diversos, en la creación de Unid@s para buscar con los partidos de oposición formar un frente democrático amplio rumbo al 2024, para impedir el triunfo y continuidad de Morena en el Gobierno federal, y sin ignorar la necesidad que requiere la actual situación de deterioro que enfrenta el país, es vista por no pocos con cierto escepticismo de que logre consolidarse.

Al revelarse en círculos de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores, que el monto total de las cuentas "abandonadas" seis años en los bancos, tras las cuales va la bancada de Morena, que ya lo aprobó en la Cámara de Diputados –lo que hará el Senado–, asciende a 21 mil millones, confirma lo apuntado aquí ayer: que el partido en el Gobierno va con todo y por todo.

Que no sólo chispas, sino hasta rayos y centellas pueden salir de la reunión, hoy, de los gabinetes de seguridad de México y Estados Unidos. Varios son los temas que habrán de discutirse, pero uno de ellos es el convenio que nuestro país suscribió hace un año con Rusia, para la instalación de su sistema de localización Glonass, en territorio nacional.

Redebate en San Lázaro, para re-aprobar reforma militar, bajo "vigilancia" del titular de Segob, y que todos los diputados voten.

*fcardenas@pulsopolitico.com.mx**Twitter: @MXPulsoPolitico*